
□議員名：長谷川知司 

１ 移住・定住について 

論点 
山陽小野田市はどんなところなのか、魅力を一言で言うとどう答え

るか。 

回答 

一言で言うのは難しい。世代や年齢、性別、価値観の多様化もあり、

一つではない。あえて言うなら、「全ての世代の方が笑顔で暮らすこ

とができる。そういう環境が整っているまち」と思う。 

 

２ 高齢者の生きがい対策について 

論点 高齢者の健康や長寿に必要なことは何か。 

回答 

高齢者の生活の中での趣味や行動は、多様化していて施策は難しい

ものがある。高齢者は各自の目標や役割を持つことで、生き生きし

てくるし、健康にも留意する。特に、子どもたちと触れ合うことで、

相互に良い刺激を受けている。  

 

３ 大学周辺の施設・環境整備について 

論点 
山口東京理科大学ができて約４０年が経過するが、市として周辺自

治会や施設、市境にどのような恩恵を与えたのか。  

回答 

大学設置後、大学は徐々に栄えてきた。大学は出前講座等で市民対

応を行っている。しかし、周辺環境の整備には、まだ至っていない。

大学には必要な施設整備が残されていて、今後も整備を行わないと

いけない。 

 


